



**Eine bessere Zukunft
für Kinder, Jugendliche und Bauern
im Süden Mexikos**

Warum helfen in Oaxaca?

- Oaxaca ist einer der **ärmsten Bundesstaaten** in Mexiko.
- Großteil der Bevölkerung lebt **unterhalb der Armutsgrenze**: Mangel an fließendem Wasser, ohne Kanalisation, Strom, Gesundheitsversorgung und Bildungsmöglichkeiten.
- Landflucht führt zur **Konzentration von Armut und Arbeitslosigkeit** an den Stadtrandsiedlungen der gleichnamigen Bundeshauptstadt Oaxaca.
- Besonders häufig **allein erziehende Mütter**, da viele Männer auf der Suche nach Arbeit in die USA abwandern.



Unsere Projekte

Der Freundeskreis Oaxaca unterstützt drei selbstständig geführte Projekte:

Kinderprojekt LA CASITA



Kinderprojekt CALPULLI



Landwirtschafts- projekt ORAB



Hütten am Hang des Monte Albán



La Casita



- Zunächst wurde das Projekt aus einfachen Bambusstäben und Brettern erbaut. Im Laufe der Zeit entstand ein stabiles Haus mit mehreren Räumen.
- Dort kommen nachmittags 40 Kinder und Jugendliche zusammen, um ihre Schularbeiten zu machen, zu basteln, Theater zu spielen und Sport zu treiben.
- 3 Frauen aus der Siedlung sind nachmittags und an den Wochenenden in La Casita als Betreuerinnen tätig.

La Casita





Arbeitsweise von La Casita

- Unterstützung der Kinder bei Hausaufgaben
- Spielendes Lernen, sowie Hand- und Bastelarbeit, wie zum Beispiel Arbeiten mit Holz (Möwen und Frösche) und Herstellung von Hausschuhen
- Jährliche Ausflüge mit den Kindern
- Gemeinsamer Anbau von Obst und Gemüse auf den eigenen Beeten von La Casita
- Tischdecken bemalen und besticken (mit Bildern von der Casita und aus der Siedlung)
- Recycling (unterschiedliche Materialien)

Schularbeiten machen



Toben auf der Rutsche



Schachspielen will gelernt sein





Gartenarbeit bei La Casita

- Inzwischen können die Beete von La Casita bereits mit Kompost gedüngt werden
- Auf den Beeten werden Radieschen, Koriander, Tomaten, Mais, aber auch die lokaltypische Frucht Nanches angebaut
- Den Kindern wird das Ernten und der richtige Umgang mit der Natur gezeigt
- Es wird der Müll rund um die Casita eingesammelt

Eigener Anbau bei La Casita





Ausflüge

- Es werden Ausflüge ins Schwimmbad und Filmnachmittage organisiert
- Zudem wird einmal im Jahr ein Ausflug zu den Ausgrabungen von Mitla gemacht: Dort wird der berühmte Baum von Tule besichtigt und der restliche Tag im Park verbracht, in dem sich die Kinder sehr amüsieren

Ausflug in dem Park von Tule



Bau der Wasserleitung mit Spenden des FKO



Vielen Dank...



...für Ihre Aufmerksamkeit!

